Escolares y vecinos exigen justicia y castigo para maldito violador

AMIGUITOS DESPIDIERON A NINO ASESINAD

● Los restos del menor fueron sepultados la tarde de ayer en el cementerio de Villa El Salvador en medio de una multitud de escolares y padres de familia, que en todo momento daban vivas al infortunado Omar Avila Picón (9) y exigían justicia para que el caso no quede impune, .

Antes de partir al último adiós del niño, en el patio principal del colegio, don-

de durante cuatro años la víctima entonó el himno de la Institución Fe y Ale-



gría, jugó con sus amigos, hizo deporte y también actuó, se ofició una misa de cuerpo presente. María Rosa Picón Huambloche (38), progenitora, estaba destrozada y el dolor por la irreparable pérdida era indescriptible. Igualmente, Fernando (14), hermano mayor de Omar.

"DESCÂNSA EN LA GLORIA DEL SEÑOR"

El ataúd con los restos de Omar, cargado en hombros por los alumnos del quinto año de secundaria, recorrió por última vez el patio del colegio y un cordón de escolares abrió el paso del cortejo fúnebre con destino al camposanto.

Los escolares portaban pancartas con lemas como: "Rechazamos la vio-

lencia", "justicia para Omar", "recordemos a las víctimas de la violencia, que no se repita, escoge la vida por la paz y la reconciliación" y "Omar, todos te queremos, estás con nosotros". Al último adiós, acudió el alcalde de Villa El Salvador, Jaime Zea, cuya comuna se encargó de los gastos de sepelio; el viceministro de Educación, Idel Vexler, directores de 17 colegios Fe y Alegría de esa jurisdicción, y directores de otros colegios de la localidad. (S. Avila)



Congresista Julia Valenzuela presentará proyecto

Pena de muerte

• Agentes de la División de Investigación Criminal Sur recorrieron ayer las inmediaciones del colegio Juan Valer Sandoval, en el sector de José Gálvez, en Villa María del Triunfo, en busca de testigos que hayan visto por última vez al escolar Omar Avila Picón (9), quien fue ultrajado sexualmente y asesinado a golpes.

En tanto, la congresista de ex Perú Posible, Julia Valenzuela, quien acudió ayer al velorio del menor, declaró que presentará un proyecto de ley de pena de muerte para los violadores, porque es la única forma que paguen por el sufrimiento de las víctimas, manifestó.

Los detectives no descartan la hipótesis que el niño haya sido llevado con engaños por algún conocido para luego hacerlo bajar del bus y cometer su abominable crimen.

Asimismo, los agentes entrevistarán a los compañeros de clase de la víctima que lo vieron alejarse del colegio Fe y Alegría Nº 17.

Por la cantidad de condones encontrados en el escenario del asesinato, la Policía presume que sean al menos dos los criminales.

Omar llegaba a más tardar a las siete de la noche a su domicilio, en el jirón Sáenz Peña, asentamiento humano Elsa Carrera, en José Gálvez, manifestó su tía Jova Picón.

Inician hoy movilizaciones a Muni y Comisaría Padres reclaman justicia

omar Avila Picón (9) era un niño como todos los de su edad. Juguetón, inocente, creativo y acucioso en los estudios. "Hace cuatro años, me tocó recibirte sin protocolos porque tenías un hermano en el colegio. Hoy me toca despedirte y mira de qué manera. Nos dejas nueve años de tu vida inocente.



pero tu partida es el inicio de una lucha por conseguir vivir dignamente, la cual empezamos mañana", manifestó la directora del colegio Fe y Alegría N°, sor Inés Juarros.

El inicio se refiere a la movilización que realizarán hoy los escolares y padres de familia en el distrito y acudirán a la Municipalidad, comisaría y serenazgo para pedir justicia y seguridad, señaló.

"Siempre estarás en el corazón de los profesores, tus amigos. Ya no te veré recorrer el aula, el patio y tu paso por la pizarra. Descansa en la gloria de Dios", fueron las palabras de despedida de su profesora Gloría Ñuflo. En tanto, su mejor amigo, Hubert Cotera Meléndez, hizo llorar a la audiencia con sus palabras. "Yo pido a Dios para que Omar quede en su gloria. Es muy triste lo que te ha pasado. También, le pido que nos vigile a todos ahora que está al lado del Señor". (S. Avila)

Muni de Carmen de la Legua contra pornografía
Chamuean cabinas Internet